

Clubes juveniles

Inspirados en el mensaje de san Josemaría, los padres y madres que promueven los clubes juveniles buscan que sus hijos desarrollen su carácter, aprendan a ser buenos amigos y descubran la posibilidad de tener un trato personal con Dios. A través de actividades deportivas, talleres de arte, música, cocina y manualidades, entre otras, se fomenta que los niños crezcan en virtudes, aprovechen el tiempo libre y desarrollen sus talentos para ponerlos al servicio de los demás.

01/07/2021

Les dejamos unos videos donde sus protagonistas cuentan su experiencia en los clubes juveniles del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/clubes-juveniles/> (16/01/2026)